

COMUNICADO DE PRENSA



Nueve delegaciones, conformadas por 48 binomios, buscaron las siete medallas doradas que entregan los XVIII Juegos Bolivarianos Ecuestres 2017, en la Escuela de Equitación del Ejército en Bogotá.

El gran ganador de los Juegos Ecuestres fue Ecuador, que se llevó cuatro de los sieteoros disputados.

Ecuador dominó las tres medallas doradas de las justas de Adiestramiento, bajo la dirección de César Torrente, quien demostró su compromiso y el buen momento de los binomios ecuatorianos. El oro restante que se llevó Ecuador fue para el jinete Diego Vivero, quien conquistó la prueba de Salto por velocidad.

Las pruebas que se disputaron fueron las siguientes:

- **FEI Young Riders - Individual Mixta Abierta:** en la cual Julio Mendoza se llevó la presea de oro con 73,82 seguido de María José Granja con 68,99 quien obtuvo plata.



- **FEI Young Riders por Equipos Mixta Abierta:** En el segundo día de competencia, Ecuador ganó oro obteniendo 208,60 puntos, gracias al gran trabajo de Julio Mendoza, María José Granja, Carolina Espinoza y Franziska Klinkicht junto con sus binomios.



- **Over All Adiestramiento Mixta Abierta:** Nuestro jinete Julio Mendoza junto a Chardonnay obtuvieron oro con un puntaje de 72,97.



- **Prueba De Velocidad Salto Mixta Abierta:** Diego Vivero junto a Bijoux obtuvieron medalla de oro con un tiempo de 6433, bajo la dirección de Lionel Collard Bovy.



- **Salto por Equipos Mixta Abierta:** Nuestros jinetes Luis Barreiro, Diego Vivero, Nicole Neidl y Pablo Andrade obtuvieron medalla de plata con un resultado de 7,71 puntos.

